

参加無料

令和7年度 町民大学（第1回）

回覧

なぜ、今、**国際交流**が必要か  
～**まつだ**で世界とつながる**ワクワク**～

異なる言語や文化を持った外国籍住民もともに担い手となるような多文化共生の地域社会の姿は どのようなものか。私たちはともにどうしていくとよいのか。多文化共生社会のあり方を一緒に探っていきましょう。つながるワクワク感がきっと見えてくるはずです。



講師

公益財団 かながわ国際交流財団  
学術・文化交流グループ  
ジギャン クマル タパ 氏

**6月7日(土) 10:00～11:30**  
**松田町生涯学習センター展示ホール**

<講師プロフィール>

1979年、ネパール生まれ。幼少期にJICA職員が自宅にホームステイしたことをきっかけに日本に興味を持ち2000年に千葉県の秀明大学に留学。その後、横浜国立大学大学院に進学し、現在は公益財団法人かながわ国際交流財団の学術・文化交流グループに所属しながら、駐日ネパール大使の公式通訳者を務める。また、日本の外国人政策や在日ネパール人の社会的役割について積極的に発信し、NHK、朝日新聞、毎日新聞など、主要メディアでオピニオンリーダーとして活躍中。

お申込み・問い合わせ      メ切：5月28日まで  
松田町教育委員会生涯学習推進課（生涯学習センター内）

☎0465-83-7021

協力：松田町国際交流ボランティアの会